

Sont dans le chagrin de vous annoncer le décès, dans sa 106e année, de

Madame Yvonne ULLMANN-KALBFUSS

Michel et Blanche **Denoréaz-Rey**, à Lausanne, leurs filles ainsi que leurs petits-enfants et arrière-petits-enfants ;

Monique et Michel **Monod-Ullmann**, à Aigle, leurs filles ainsi que leurs petits-enfants ;

Les filles de feu Pierrette **Ramseyer-Denoréaz**, leur père Emile ainsi que leurs enfants et petits-enfants;

Jean et Maurice **Kalbfuss** et famille, à Lausanne ;

les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie funèbre a été célébrée dans l'intimité de la famille. Selon les désirs de la défunte, en lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à l'Atelier des enfants de Lima, fondé par sa fille Pierrette et sa petite-fille Christiane, en 1978, CCP 10-55-7.

Nos sincères remerciements à la direction et au personnel de l'EMS La Résidence à Aigle, pour leurs bons soins et leur dévouement. Domicile de la famille : Madame Monique Monod-Ullmann, ch. des Rosiers 5, 1860 **Aigle**.

Maintenant, ces trois choses demeurent : la foi, l'espérance et l'amour. Mais la plus grande de ces trois, c'est l'amour.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.